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Hannover, den 29.10.18 
In den Ausschuss für Integration, Europa und internationale Kooperationen 

In den Verwaltungsausschuss 

In die Ratsversammlung 

 

Haushaltsplan 2019/2020 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß §12 der GO des Rates der LHH zur DS1297/2018 

Teilhaushalt: 50 

Produkt: 11137 Migration und Integration 

 

Die AfD-Fraktion beantragt, die Mittel der Zuwendung für wie folgt zu kürzen: 

gEMiDe e.V. Grundförderung 
2019     2020 

 

Der Ansatz in Höhe von     38.625 €           38.625 € 

 

wird um       38.625 €           38.625 € 

 

auf insgesamt                0 €          0 € 

 

       abgesenkt. 
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Begründung: 

 

Doppelfinanzierungen bei Projekten des Vereins sind nicht ausgeschlossen. Als Beispiel 

hierfür sei die auf der Internetseite genannte Landesarmutskonferenz (LAK) genannt. 

Auch das Projekt „Join Us - Bilde dich mit!“, als interkulturelles Jugendprojekt in 

Hannover gestartet, wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und 

Jugend und dem Verein Niedersächsischer Bildungsinitiativen e.V. finanziert. 

Die Finanzierung des Vereins ist völlig undurchsichtig. Zahlen, Daten, Fakten und 

Effekte fehlen. Die Finanzen der Landeshauptstadt Hannover sollten entlastet werden. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 

 

Sören Hauptstein 
Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


